



**UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
BIDANG STUDI PUBLIC RELATION**

JUDUL :

**STRATEGI KOMUNIKASI SUB BIDANG PERLINDUNGAN ANAK
KOTA DEPOK DALAM SOSIALISASI PROGRAM DEPOK KOTA
LAYAK ANAK**

Bibliografi : V bab, 105 halaman, 21 lampiran, 23 buku (tahun 1984 – tahun 2011)

ABSTRAK

Program Depok Kota Layak Anak merupakan program Pemerintah Kota Depok yang dijalankan oleh Sub Bidang Perlindungan Anak BPPKB Kota Depok yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup anak dengan menciptakan suau lingkungan kota yang layak untuk pertumbuhan dan perkembangan anak di masa depan. Dalam menjalankan program ini perlu dilakukan komunikasi terhadap masyarakat Kota Depok. Komunikasi ini dilakukan dalam bentuk sosialisasi program. Agar kegiatan sosialisasi yang dilakukan dapat dilaksanakan dengan baik dan tepat sasaran maka diperlukan perumusan suatu strategi komunikasi yang tepat.

Landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori komunikasi berupa strategi komunikasi yang dilakukan dalam sosialisasi suatu program dan yang menjadi fokus penelitian ini adalah mengenai langkah-langkah perumusan strategi komunikasi yang dilakukan. Tipe penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah tipe penelitian deskriptif dengan menggunakan metode penelitian yang bersifat studi kasus.

Dalam penelitian ini, peneliti mengetahui bahwa langkah-langkah perumusan strategi komunikasi yang dilakukan oleh Sub Bidang Perlindungan Anak dalam menjalankan program Depok Kota Layak Anak didasarkan pada 4 hal yaitu : mengenal khalayak, menyusun pesan, menetapkan metoda dan seleksi dalam penggunaan media. Hasil dari penelitian ini di dapat dari wawancara dan observasi dengan beberapa staf Sub Bidang Perlindungan Anak. Dari hasil analisis yang ada, di ketahui bahwa langkah-langkah rumusan strategi komunikasi yang dilakukan telah dilaksanakan dengan baik dan tepat sasaran. Adapun hambatan dalam pelaksanaan sosialisasi hanya berupa keterbatasan anggaran, yang untuk saat ini masih dapat diatasi dengan pelaksanaan sosialisasi yang dilakukan secara bertahap dan berkesinambungan. Secara keseluruhan dapat disimpulkan bahwa sampai saat ini pelaksanaan program Depok Kota Layak Anak yang dilakukan oleh Sub Bidang Perlindungan Anak telah dilaksanakan dengan baik dan tepat sasaran guna menciptakan lingkungan kota yang layak bagi tumbuh dan kembang anak.